

JUSTISIA

Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro Aipda Reski Ajak Warga Ciptakan Keamanan Lingkungan

HermanDjide - PANGKEP.WARTAJUSTISIA.COM

May 11, 2023 - 07:46



Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro Aipda Reski Ajak Warga Ciptakan Keamanan Lingkungan

BUNGORO. –Bhabinkantibmas Polsek Bungoro Polres Pangkep Aipda Reski Faisal Mengajak warga masyarakat Desa Biringere Kecamatan Bungoro

Kabupaten Pangkep Untuk ikut serta menjaga keamanan lingkungan. Rabu, (10/05/2023).

Dalam rangka menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Bungoro Anggota Polsek Bungoro Aipda Reski Faisal mengajak warga masyarakat untuk meningkatkan Kembali kegiatan Pos Kamling untuk menciptakan rasa nyaman dan aman pada malam hari kepada masyarakat demi membantu masyarakat dalam bidang keamanan.

Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk meningkatkan Kembali kegiatan Pos Kamling dengan tujuan untuk mempersempit ruang gerak bagi pelaku kejahatan.

Pada kesempatan tersebut bhabinkamtibmas Polsek Bungoro Aipda Reski faisal juga memberikan himbauan Kamtibmas kepada warga masyarakat untuk tidak main hakim sendiri, tidak mengkonsumsi miras, tidak bermain judi, Narkoba serta senantiasa menjalin silaturahmi dengan sesama warga Desa. apabila ada permasalahan di lingkungan segera laporkan ke Petugas Bhabikamtibmas atau langsung ke Polsek Bungoro. Personil Polsek Bungoro Siap melayani.

Sehingga masyarakat merasa terayomi yang berimplikasi terhadap kepercayaan publik kepada Polri meningkat kembali. "Ucap Aipda Reski Faisal.

Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti SIK, MKP, melalui Kapolsek Bungoro Kompol Andi Alamsyah SH MH menerangkan, saat ini Polri khususnya Polsek Bungoro terus berupaya dalam mewujudkan kondusifitas guna mencegah Gukamtibmas ter Khusus di wilayah Hukum Polsek Bungoro.

Dikatakan juga, Tidak hanya meningkatkan kegiatan kepolisian seperti patroli, namun dengan melaksanakan kegiatan kemanusiaan seperti Bakti sosial ditengah tengah masyarakat agar kehadiran polri dirasakan oleh Masyarakat. (Herman Djide)